

できる・できる・できる

校訓：「自主・友愛・飛躍」

令和3年 5月18日

No.9

長崎市立戸町中学校

文責 校長 大橋 功

<http://www.nagasaki-city.ed.jp/tomachi-j/>

あじさいの花が咲く季節

例年よりも20日早く梅雨入りした長崎。あじさいの花が少しずつ咲きそろってきています。本来ならば、ペーロン選手権出場地区にある海からは、軽快なドラの音が聞こえてくる頃。また、6月に入ると、長崎くんちの各踊り町の小屋入りを迎えます。どちらもコロナ禍の影響で中止となり、特に、子どもの頃、くんちの踊り町で暮らしていた私にとっては、仕方がないとは言え、やはり寂しい気がしています。



さて、本校では、明日から始まる教育相談や来週予定の全国・県・市学力テストと実力テスト。そして、一ヶ月を切った中総体の準備が進んでいます。

ジメジメとした日が続きますが、5月中旬とは言い雨の日など肌寒日もあるので、各ご家庭でも子どもたちの体調管理に気を付けて頂ければと思います。

Be Original ~生徒会スローガン~

一人一人の色を出し合い、戸町中だけの絵を描こう

「おやようございます！」朝から校門前に立ち、登校する仲間たちとあいさつを交わす生徒会役員。生徒会で申し合わせた登校の目安時間が近づくと、「1分前！」と、生徒会長の声が響き渡ります。また、昼休みも集合し学校生活をより良くするための話し合いや、限られた時間の中で準備を進め、無事に成功した1年生歓迎行事。まさに、スローガン達成に向け日々実践しています。



現在も、新たな取り組みとして、コロナ禍の中、懸命に患者に寄り添い、命を守ってくださっている近隣の病院の医療従事者のみなさんへの感謝の気持ちを伝える取り組みを企画し、全校生徒の協力の下、着々と準備が進められています。



3つのCでがんばれ!

~生徒会を激励~

先日、生徒総会に向けた準備で忙しい時間に、少しだけ生徒会室にお邪魔し、激励を兼ねて話をさせていただきました。



「みなさんは全校生徒の代表というチャンスを得たのだから、ここは思い切って“Chance・Challenge・Change”、“3つのC”で頑張ってください。失敗を恐れずに挑戦し、戸町中を今以上に良い方向変えてほしい。全ての先生方は、生徒会を応援します。」と、願いを込めたメッセージを送りました。今後の生徒会の飛躍が益々楽しみです。

心の風船が弾ける前に!

明日から「教育相談」が始まります。心配事を決して一人で抱え込まないでください。些細な悩みでもそのままにしないで、先生に打ち明けてください。

一人一人に親身なって寄り添います。先生と一緒に解決の糸口を見つけましょう。

あなたの心の風船は、悩みでいっぱいになっていませんか?

心の種

今回のテーマは「言葉の贈り物」です。

飛躍させたい取り組みの一つに、“ワン・ストップ・あいさつ”があります。先に述べたように、生徒会の働きかけもあり、「おはようございます」のあいさつ。そして、廊下ですれ違う時も「こんにちは」のあいさつ。校長室のドアを開けていると、時々、廊下から「こんにちは」と、元気よくあいさつをしてくれる生徒もいます。生徒たちからの真心のこもった“ワン・ストップ・あいさつ”=「言葉の贈り物」に、心の中が清々しい気持ちでいっぱいになります。先日、本校に来られた地域の方から「中学生のあいさつがよかですね!」と、お褒めの言葉をいただき、私の鼻が、また少し高くなりました。(^)v